

Herberge zum kleinen Glück

Ferienangebote und Entlastungsaufenthalte
für erwachsene Menschen mit Betreuungsbedarf



Novemberbrief 2020

9043 Trogen, 27. November 2020

Liebe Mitglieder und Freunde der Herberge zum kleinen Glück

Sie unterstützen unseren Verein seit Jahren mit einer Vereinsmitgliedschaft oder einer Spende. Gerne berichten wir Ihnen deshalb kurz über die zu Ende gegangene, etwas spezielle Saison 2020.

Klar prägte die weltweite Corona Pandemie auch unseren Ferienbetrieb in der Herberge. Statt wie üblich an Ostern konnten wir die Herberge erst am 11. Juli öffnen und bis zum planmässigen Saisonende am 24. Oktober 79 Gäste aus der ganzen Deutschschweiz begrüßen. Aufgrund der zweiten Infektionswelle mussten wir aber in diesen Tagen die 13 Gästereservationen für die kommenden Festtage über Weihnachten und Neujahr erneut annullieren.

Etwa 85% der Gäste kannten wir von früheren Herbergsferien, was uns die Erstellung eines passenden Schutzkonzeptes erleichterte. Wir suchten in Absprache mit dem Vorstand den Mittelweg zwischen gesundheitlicher Verantwortung und Gestaltungsraum für entspannte, gesellige Ferientage. Da wir als wichtigste Begleitpersonen auch in der Herberge wohnen, verzichteten wir aufs Maskentragen in der Herberge. Betreffend Distanz zueinander hoben wir die gemeinsame Garderobe auf und wandelten ein Gästezimmer in einen zusätzlichen Aufenthalts- und Fernsehraum um. Das regelmässige Desinfizieren und Waschen der Hände waren den Gästen bereits vertraut. Bei den täglichen Ausflügen befolgten wir so gut wie möglich die allgemeinen Empfehlungen des BAG. Wir vermieden Ausflugsziele mit grösseren Menschenansammlungen, fuhren nicht ins nahe Ausland und nutzten mit Ausnahme von Bodenseeschiffen keine öffentlichen Verkehrsmittel. So gelang es uns, alle Feriengäste wieder gesund und mit guten Erinnerungen zu verabschieden. Die Abwechslung zum Alltag war dieses Jahr für viele Gäste besonders wichtig.



Der coronabedingte Gästeausfall von etwa 40% wird für unseren Verein finanziell den schlechtesten Jahresabschluss in seiner 17-jährigen Geschichte bedeuten. Wir wurden aber von zugewandten Stiftungen und Privatpersonen so stark unterstützt, dass wir den verbleibenden Jahresverlust aus einem in den vergangenen Jahren für ausserordentliche Risiken angelegten Fonds decken werden können. Das Ferienangebot unseres Vereins wird offensichtlich mehr denn je geschätzt. Den Dank aus vielen positiven Rückmeldungen geben wir an dieser Stelle gerne an Sie weiter, da die Herberge ihr Angebot ohne Beiträge der öffentlichen Hand nur dank viel Ehrenamtlichkeit des Vorstandes und Ihrer Unterstützung leisten kann.

Für die bereits eingegangenen Mitgliederbeiträge bedanken wir uns ganz herzlich. Für jene Mitglieder, die uns den Beitrag 2020 noch überweisen möchten, erlauben wir uns, einen Einzahlungsschein beizulegen. Der Jahresbeitrag beträgt gemäss der letzten Mitgliederversammlung nach wie vor Fr. 10.- für IV/AHV-Rentner, Fr. 40.- für Einzelpersonen, Fr. 70.- für Paare und Fr. 100.- für Kollektivmitglieder und Firmen.

Die nächste Post erhalten Sie im Frühjahr mit der Vereinsrechnung, der Einladung zur Mitgliederversammlung und dem Jahresbericht 2020.

Wir wünschen Ihnen bereits heute eine freudvolle Weihnachtszeit und danken nochmals herzlich für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüssen

Verein Herberge zum kleinen Glück

Urs und Brigitte Gasser, Leitung der Herberge